

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **1.1 Kesimpulan**

Sesuai dengan hasil penelitian yang diuraikan pada bab terdahulu dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Kesulitan siswa dalam proses belajar mengajar di SD Negeri 112299 Bandar Durian ada 10 siswa seperti ada 2 siswa yang malas belajar dalam mengikuti proses belajar mengajar, 2 siswa minim rasa ingin tahunya, kemudian 3 siswa bermain saat proses pembelajaran berlangsung. 3 siswa kesulitan dalam memahami dan mencerna materi yang diberikan oleh wali kelas. Peran wali kelas pada saat proses pembelajaran berlangsung seperti wali kelas mampu mengkondisikan diri dengan siswa pada saat berada didalam ruangan sehingga secara langsung terjalin interaksi antara wali kelas dan siswa, wali kelas mengetahui cara meneliti mata pelajaran yang diajarkan kepada siswa, wali kelas mampu melakukan pembelajaran dengan menggunakan metode pengajaran, model dan materi, wali kelas mengumpulkan informasi, fakta dan informasi tentang siswa, wali kelas memahami dengan jelas sifat dan karakteristik siswa serta wali kelas sering mendorong atau membimbing siswa untuk meninjau pelajaran di rumah.
2. Peran wali kelas dalam mengatasi kesulitan belajar siswa SD Negeri 112299 Bandar Durian adalah membimbing dan memberi nasehat agar siswa tidak mengalami kesulitan dalam belajar dan mencapai nilai yang tinggi dalam belajarnya, melakukan pendekatan khusus, mengetahui faktor penyebab kesulitan belajar siswa, memberi contoh dan teladan yang baik bagi siswa, mengadakan hubungan kerjasama terhadap guru bidang study dan orang tua siswa. Wali kelas melaksanakan pembelajaran remedial berupa materi yang diulang-ulang yang belum dipahami siswa, baik secara individu maupun keseluruhan. Tujuannya agar siswa memahami materi yang disampaikan. Guru menggunakan metode dan model pembelajaran yang akan diberikan. Agar siswa lebih tertarik dan termotivasi untuk mengikuti pembelajaran, barulah mereka dapat mencapai hasil.

## 1.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, peneliti dapat memberikan rekomendasi atau saran dari penelitian tersebut:

### 1. Bagi Kepala Sekolah

Kepala sekolah di SD Negeri 112299 Bandar Durian hendaknya lebih memperhatikan lagi peran dan tanggung jawab wali kelas di SD Negeri 112299 Bandar Durian. Kepala sekolah selaku pemimpin lembaga di harapkan mampu memberikan kebijakan-kebijakan yang mampu meningkatkan pelaksanaan kegiatan pembelajaran guna guru mengimplementasi upaya guru dalam mengatasi kesulitan belajar siswa.

### 2. Bagi Wali Kelas

Kepada wali kelas hendaknya lebih meningkatkan perannya agar lebih memiliki jiwa kreatif yang tinggi saat melaksanakan proses pembelajaran, serta mengikuti pelatihan-pelatihan pelaksanaan pembelajaran. Hendaknya guru selalu berusaha meningkatkan kualitas mengajar yang bervariasi sehingga dapat meningkatkan motivasi belajar peserta didik.

### 3. Bagi Siswa

Siswa diharapkan dapat terbuka mengkonsultasikan kesulitan belajar yang dialaminya agar wali kelas dapat membantu dirinya dalam mengatasi masalah tersebut. Siswa diharapkan mampu mengikuti proses pembelajaran dengan baik agar terciptanya proses pembelajaran yang menyenangkan dan terencana.